

San Fiz,  
Guisamo (La Coruña) 26 Set. 1932



Sr. D. Miguel de Unamuno

Querido Sr. Miguel:

Por tratarse de un asunto de Salamanca no quiero dejar de enterarle a V. de ese informe. Además deseo decirle que, faltando tan pocos días para que empiece el curso y siendo materialmente imposible que en el Instituto de Salamanca quepan los alumnos que van a tener este año, les indicó al Subsecretario y al Director del Instituto que, si V. no ve inconveniente en ello, acaso por una pequeña temporada podría la Universidad permitir que en dos de sus aulas <sup>se</sup> diesen las clases de

n211 10

los dos últimos cursos del Instituto que no tienen tantos alumnos como los primeros. Calento que en 5º habra <sup>unos</sup> 60 y en 6º <sup>unos</sup> 39, pues son los que el año pasado hubo en las clases de 4º y 5º respectivamente.

Lo que propongo en el informe lo hago pensando, naturalmente, que el Instituto de Salamanca no debe seguir ~~sig~~ siendo lo que ha sido hasta ahora. - De la Universidad de Salamanca han salido la mayor parte de los buenos profesores de Letras que hay en los Institutos. ¿No estaria bien llevar varios de ellos a Salamanca para crear un Instituto en donde se estudien las lenguas clásicas.



si es posible mejor que en ningun otro de  
España? Probablemente alli hay más ambiente  
y para eso que en otros sitios. y Vs., un  
grupo de Universitarios, podrian formar  
un Patronato que tuviese amplias facultades  
para dirigir aquello.

Creo que para primeros de mes iré  
otra vez en Madrid.

Un saludo muy afectuoso de su  
amigo

Rubén Landá